

平成 26 年 4 月 吉日  
公益財団法人ジョイセフ  
常務理事・事務局長  
鈴木 良一

## ジョイセフ「思い出のランドセルギフト」ご協力へのお礼

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

このたびは、アフガニスタンの子どもたちへの「思い出のランドセルギフト」にご協力いただき、誠にありがとうございました。

ジョイセフは 2004 年から 10 年間、皆様のご協力のお蔭で約 12 万個のランドセルをアフガニスタンの児童に届けることができました。アフガニスタン教育省によると 2011 年の全国の小学 1 年生就学児童数は約 108 万人で、6 歳から 12 歳の就学率が 49%です。これらから推計するとナンガハール州の小学 1 年生の就学児童数は約 9 万人で、未就学児童も含めた小学 1 年生の児童数は 18 万人を超えます。

基礎教育の機会が得られない子どもたちは、まだまだたくさんいます。ぜひ、この活動を周囲の多くの方たちに広めていただきたくご協力ください。そして、アフガニスタンのより多くの子どもたちに、未来へはばたく夢と力をお送りください。

今後とも私どもの活動に、ご協力・ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

敬具



### ♪アフガニスタンから♪

娘のアミナは Char Baagh Safa 小学校の 2 年生です。夫は日雇い労働の仕事をしています。子どもは全部で 9 人います。私たちの地域では、女の子や女性に教育は必要ないという考え方が根強く残っています。

でも、私はアミナがしっかり勉強して、将来はお医者さんになり貧しい人々の健康を守るために活躍してほしいと思っています。アフガニスタンが平和な国になることを心から願っています。